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的話的話

時間過得真快，又到了年度會員大會的日子，在此

先向所有會員與來賓們問好，也要祝福即將邁入

第五屆的菁英會會務昌隆。

 

　　回想過去這幾年，參加例會活動，理監事會，主持

產學委員會，去年在麻布山林分享「從敗部復活的關

鍵」專題講座，今年邀請所有會員與寶眷蒞臨友達光電

指導…等等。可以說因為菁英會的關係，讓我有更多機

會與不同領域的菁英、會兄會姊交流，相互切磋勉勵，

不僅情誼更加緊密，我也因此獲益良多。

 

　　透過菁英會這個平台，再度與母校北科大及師長們

有更密切的產學連結。今年七月例會就完全以產學交流

為主題，把學校主要研發成果搬到例會現場。前年則是

我們返回校園，參訪設計學院、木藝培育暨設計研發中

心、互動設計系所，並實際走踏聆聽生態校園導覽，親自體驗到學校不同層面的發展，對文創的深耕

及厚植軟實力的努力，都深深刻印在我的記憶裡。

　　

　　藉由菁英會搭起的產官學研交流之橋，友達光電於今年五月與北科大簽訂產學合作備忘錄，其中

明訂五大產學合作項目包括 : 共同研發專案、短中長期實習制度、實習工廠、碩博士獎學金及講座等

系列計畫。雙方將有更深度的合作與交流，期待縮短學用落差，培育優秀人才，企業資源也將有效回

饋學界，共同合力推動光電產學升級。

 

　　身為菁英會的一份子，我真的感到與有榮焉。一直以來，承蒙詹理事長、姚校長以及所有會員的

信任，讓我可以伴隨菁英會、伴隨會兄會姊們一起成長。現在，階段性任務已圓滿完成，趁此換屆之

際，卸下副理事長職務的我，只想跟大家說聲感謝！謝謝您！

祝福大家  心想事成  平安健康

副理事長       　                  　謹識

副理事長       　                  　謹識

菁英會搭起交流之橋　友達光電與北科大產學合作

菁英會成立以來在歷任理事長、副

理事長帶領下，朝著聯誼及產學

合作的方向不斷大步前進，再加上各委

員會工作積極展開，各項活動辦得有聲

有色，會員的凝聚力更形加強，並提供

了校友間互相觀摩學習最佳的平台。過

去的幾年中，會裡積極舉辦了多次菁英

會會員的聯誼及參訪活動，都對會員

間情誼增進及互相學習產生很大正面效

應。

    我也有幸在會裡的安排下，數十位

菁英會學長學姊蒞臨現所服務的三陽工

業參觀指導，期間參觀了機車廠 (SYM)

及汽車廠 (Hyundai)，並舉辦了交流座

談會，除討論了汽機車產業的發展，並且承蒙諸位學長愛護提出許多建言，讓三陽有機會更上層

樓，實在非常感謝。我相信這也就是菁英會成立的宗旨之一，藉由學長會員之間的交流互動，增

進彼此的了解，並且創造了將來合作的空間與機會。

    學校方面，也在姚校長帶領之下，透過菁英會持續增進產學合作，已逐漸有好的成果顯現，

相信未來還會有更好的發展；在此同時，校友學長的各項事業及社會成就也幫助了母校聲譽提升，

更提供了畢業生的就業機會。菁英會能夠在母校與校友學長間搭起合作的橋樑，深感榮幸！

    謝謝各位會員對菁英會的支持，並祝福大家身體健康、事業順利。

聯誼參訪  產學合作  菁英會創造更多空間與機會


